

# 大館ふるさと会からのたより

(18)

**幹事 畠山辰夫さん**

(横浜市在住)

大館の皆さんいかがお過ごですか。「よりよき大館」を目指して頑張っていること思います。

ある機会に誘われるまま、この会に入会してから早一年が経過しました。

ました。入会当初は戸惑いもありましたが、今では楽しく活動させていただいております。

私の郷里は鷹巣ですが、創立間

もない花岡工業高校(現大館工業高校)に入学し、毎年夏休みには水泳練習のため鳳鳴高校のプール

に通つたことが、大館と係ることとなつたきっかけであります。

その後大館は市勢を拡大し発展

を続けましたが、世相の変化による影響を受け、停滞を余儀なくされた時代もあつたかと思ひます。

この難題を解決し、更に市勢を発

今後「よりよき大館」にするため、地の利を活かした特徴ある産業の育成及び全国的・国際的な交流やイベント開催による「情報発信基地」となり、名実ともに「雄都・大館」になることを期待しております。

このような大いなる目標達成のため、皆さんの更なるご健闘をご祈念申し上げます。

## 仙台発 → 大館着

前略

**大館市民になりました**

(65)

☆今回は、清水町の庄司信雄さんご一家です。

妻の清美、五ヵ月になる娘の早也香と私の三人家族です。

Q・どちらからおいでになりましたか?

四月末に、仕事の関係で仙台市から越してきました。

Q・大館の印象はいかがですか?

緑が多く、川がきれいで、とても親しみやすい街だと感じています。ただ、気軽に行ける公園が少ないよう思います。

また、大館のかたは車の運転がおとなしいように思われます。

Q・食べてみたいものは? また、言葉はいかがですか?

以前、みそを付けたりたんぽを食べたことがあります。

が、鍋物はまだ食べたことがないので、今度挑戦してみよう

と思っています。また、おいしいお酒もじっくりと飲んでみたいですね。

言葉についてはそんなに不自由を感じたことはありませんが、年配のかたが話している言葉にわかりにくいところがあります。また、地元のかた同士で話しているのを聞くと、ちょっと早口でわかりにくいくらいのところがあります。

Q・大館に何を望みますか?

子供中心になるのですが、市

内に小児科病・医院が少ないと

思います。また、保育園などに

通う前の子供のサークルなどが

あればいいなと感じています。

Q・奥さんから一言どうぞ

近所に知り合いがないので、うちの子と同じくらいの子供がいるかたとの機会に友達になります。ものだと思っています。(友達になつていただけたか、広報に連絡ください)



## これなあに? 景観に配慮した 歩道のワンポイントアート

秋田犬を中心に、バックに秋田杉を配したこのパネル、見かけたことがありますか。

実はこのパネル、市道の側溝及び歩道間境界ブロックに取り付けられたワンポイントアートセサリーなのです。現在、市役所前交差点から市役所来客用駐車場前までの両側歩道に23枚取り付けられています。縦6.2センチ、横8.4センチと小さく、しかも足元にあることから、気付いているかたが少ないようです。

今後は新設、改良した市道で、景観に配慮する必要がある歩道に順次設置していく計画です。

建設省でも国道7号の一部(市役所前交差点から独鉱町間の東側歩道)や道の駅矢立峠の歩道境界ブロックに、動物や植物などの一般的なデザインですが同じようなパネルを取り付けています。今度、注意して見てください。

展させるため、五大プロジェクトを始め多くの事業に取り組んでおられる小畠市長及び関係者の息吹は手に取るように感じられます。このような背景と状況から、体は遠くにあつても耳目は常に大館の方向に向いております。従つて、大館の皆さんも外に多くの応援団がいることを心の支えとして奮闘されることを切望します。

今後「よりよき大館」にするため、地の利を活かした特徴ある産業の育成及び全国的・国際的な交流やイベント開催による「情報発信基地」となり、名実ともに「雄都・大館」になることを期待しております。

このように大いなる目標達成のため、皆さんの更なるご健闘をご祈念申し上げます。

Q・食べてみたいものは? また、言葉はいかがですか?

以前、みそを付けたりたんぽを食べたことがあります。

が、鍋物はまだ食べたことがないので、今度挑戦してみよう

と思っています。また、おいしいお酒もじっくりと飲んでみたいですね。

言葉についてはそんなに不自由を感じたことはありませんが、年配のかたが話している言葉にわかりにくいところがあります。また、地元のかた同士で話しているのを聞くと、ちょっと早口でわかりにくいくらいのところがあります。

Q・大館に何を望みますか?

子供中心になるのですが、市内に小児科病・医院が少ないと

思います。また、保育園などに

通う前の子供のサークルなどが

あればいいなと感じています。

Q・奥さんから一言どうぞ

近所に知り合いがないので、うちの子と同じくらいの子供がいるかたとの機会に友達になります。ものだと思っています。(友達になつていただけたか、広報に連絡ください)